

Extrait du Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

<http://senemag.free.fr>

KFE FM... la nébuleuse africaine

- Medias -

Date de mise en ligne : mardi 5 aot 2008

Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

On l'attendait... KFE FM s'annonce, pour la rentrée, en Scandinavie puis à l'international ! Jonas Guei, son directeur, peut se réjouir... La web-radio KFE FM a de beaux jours devant elle. Tant elle répond à un désir de promotion d'une Afrique qui bouge, danse aux sons de rythmes endiablés !

Des talents méconnus, des artistes oubliés... **KFE FM** se veut le média du renouveau, de la renaissance et de l'espérance.

Ancien directeur de la programmation musicale et publicitaire à **NOSTALGIE Côte d'Ivoire**, ayant étudié la musique classique en Suède, précisément à **RADIO Stockholm**... **Jonas Guei** connaît bien le terrain. Il peut être confiant pour ce qui est de l'impact qu'aura - indubitablement - ce nouveau mode de communication.

De plus la radio jouira d'une programmation quelque peu éclectique, s'ouvrant aux diverses tendances de par le monde, qu'elles soient européennes, asiatiques, orientales, cubaines ou antillaises... Des styles différents, variés, classiques ou modernes. L'essentiel étant de converger vers d'autres sonorités susceptibles d'émouvoir et d'aspirer - à partir de la Suède - à d'autres ambitions, à d'autres découvertes que nous apporte le monde.

Favoriser les échanges, ouvrir à d'autres opportunités, promouvoir l'industrie du Show-biz dans des zones encore mal structurées... Tels sont les futurs défis de **KFE FM**... couleur bleue azur !

Chantal Guionnet